

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah segala puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “**Perancangan Aplikasi *Mobile* Wisata Kawasan Taman Nasional Bantimurung Bulusaraung**”. Tugas Akhir ini disusun sebagai persyaratan kelulusan pada Program Studi Desain Komunikasi Visual Strata 1, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom, Bandung.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini penulis banyak mendapat saran, dorongan, bimbingan, masukan serta keterangan-keterangan dari berbagai pihak yang merupakan pengalaman yang tidak dapat diukur secara materi, namun dapat membukakan mata penulis bahwa sesungguhnya pengalaman dan pengetahuan tersebut adalah guru yang terbaik bagi penulis. Oleh karena itu dengan segala hormat dan kerendahan hati perkenankanlah penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Kedua orang tua yang sangat penulis cintai dan sayangi, yang tak henti-hentinya memberikan dukungan baik secara teori maupun materi serta semangat dan doa yang tidak pernah putus sehingga penulis bisa sampai ditahap yang diinginkan, serta kakak, adik dan semua keluarga yang juga selalu memberikan doa, dukungan dan semangat dalam pengerjaan tugas akhir ini.
2. Bapak Sahid Maulana, S.Sn.,M.Ds selaku dosen pembimbing I dan Ibu Siti Desintha, S.Sn.,M.Sn selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan arahan dan masukan serta bimbingan yang luar biasa kepada penulis dalam menyelesaikan karya dan laporan pengantar karya tugas akhir ini.
3. Bapak Dedy Asriadi, Bapak Usman Arifin, Bapak Iqbal, Bapak Indra Pradana, Ibu Putri, serta seluruh pihak pengelola Balai Taman Nasional Bantimurung Bulusaraung yang telah banyak membantu dalam observasi dan pengumpulan data serta bersedia menjadi narasumber wawancara dalam penelitian tugas akhir ini.

4. Bapak Sudirman Sultan dan Aidil Akbar yang turut serta banyak membantu dalam proses dan pengurusan izin penelitian tugas akhir sehingga berjalan dengan lancar.
5. Seluruh teman-teman mahasiswa Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom, Angkatan 2011 yang telah membantu dan berjuang bersama-sama dalam pengerjaan tugas akhir ini, semoga kita semua bisa mencapai apa yang diinginkan untuk kedepannya sehingga lebih baik lagi.
6. Kepada seluruh orang-orang yang bersedia menjadi responden untuk mengisi kuesioner yang penulis buat untuk melengkapi data-data yang dibutuhkan.
7. Dan tidak lupa pula penulis ucapkan banyak terima kasih kepada semua orang-orang sekitar yang tidak dapat diucapkan satu-persatu yang telah membantu penulis secara langsung maupun tidak langsung.

Dalam penyusunan tugas akhir ini, penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan yang dibuat baik sengaja maupun tidak sengaja. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mohon maaf atas segala kekurangan tersebut dan penulis tidak menutup diri terhadap segala saran dan kritik serta masukan yang bersifat membangun bagi diri penulis.

Akhir kata, semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi diri penulis sendiri, institusi pendidikan serta masyarakat luas.

Bandung, 30 Juni 2015

Nur Ainun Akbar